

Beschluss:

1. Die Hansestadt Wipperfürth tritt dem „HanseVerein – Verein zur Förderung des internationalen Städtebunds DIE HANSE e.V.“ bei.
2. Bürgermeister Michael von Rekowski wird ermächtigt, die zum Beitritt in den Verein notwendigen Erklärungen rechtsverbindlich abzugeben.
3. Als Vertreter der Hansestadt Wipperfürth in der Mitgliederversammlung nach § 6 Nr. 6.3 der Satzung werden gem. § 113 der Gemeindeordnung benannt:
Bürgermeister Michael von Rekowski
Vertreter: Hansebeauftragter Dirk Osberghaus.
Sind beide hier Benannten verhindert, ist der Bürgermeister berechtigt, im Einzelfall eine/n weitere/n Beschäftigte/n der Stadtverwaltung mit der Wahrnehmung der Mitgliedschaftsrechte zu bevollmächtigen.
4. Die Hansestadt Wipperfürth unterstützt die Idee der Hansekommission zur Einführung eines Geschäftsführers/einer Geschäftsführerin für den internationalen Hansebund DIE HANSE und erklärt die Bereitschaft, sich ab dem Jahr 2019 mit einem Beitrag in Höhe von maximal 500,- € jährlich an der Finanzierung zu beteiligen.
5. Der/die Vertreter/in der Hansestadt Wipperfürth in den Gremien des Internationalen Hansebundes wird aufgefordert, darauf hin zu wirken, dass bei dem Refinanzierungsmodell für den/die Geschäftsführer/in die Größe und Leistungsfähigkeit der beteiligten Hansestädte ausreichend berücksichtigt wird.